
 

INFORME DE COMISIÓN 

 

NOMBRE: JULIÁN AGUILAR ESTRADA 

 

PUESTO: RECTOR 

 

ADSCRIPCIÓN: RECTORÍA 

 

LUGAR Y PERÍODO DE LA COMISIÓN: 

LUGAR  FECHA DE INICIO FECHA DE TÉRMINO 

México, México.  21 DE OCTUBRE DE 2020 23 DE OCTUBRE DE 2020 

  

FECHA DE ENTREGA DEL INFORME:  26/10/2020 

 

DENOMINACIÓN DEL CARGO O COMISIÓN: 

 

 

MOTIVO DEL ENCARGO O COMISIÓN: 

Asiste a reunión con Arq. Reséndiz; entrega de Convenio PRODEP 2020 al Lic. Sergio 

Barcelata; recabar firma del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de Consejo; recibir 

Convenio Original PROFEXCE 2020, del Mtro. Alberto Juárez y para concluir, reunión con 

Mtro. Jesús Alarcón, para gestionar diversos temas, todas autoridades de la DGUTYP. 

 

RESUMEN DE ACTIVIDADES REALIZADAS: 

 
Primero se realizó la entrega del Anexo de Ejecución al Convenio Marco de Operación 

Académica Programa de Fortalecimiento a la Excelencia Educativa, del Programa para 

el desarrollo Profesional Docente (PRODEP 2020), en cuatro tantos originales, al Mtro. 

Sergio Iván Barcelata Cavazos, Director de Desarrollo y Fortalecimiento de la Dirección 

General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas.  

Posteriormente y como parte del seguimiento a los recursos otorgados mediante el Fondo 

de Aportaciones Múltiples 2020, se realizó la entrega de una copia impresa del “Proyecto 

arquitectónico y plano del polyforum de la Universidad Tecnológica de Cancún”, al Arq. 

Alfredo Reséndiz Benítez, Jefe del departamento de Infraestructura la DGUTYP, 

adicionalmente se gestionó la posibilidad de que nos otorguen el recurso de la Segunda 

Etapa del Proyecto en Mención, a través del Fondo de aportaciones Múltiples 2021 o a 

través del programa que corresponda, esto con la finalidad de poder concluir la obra. 

Así mismo se tuvo una reunión con el Lic. José de Jesús Alarcón Cordova, 
Coordinador de Planeación y Gestión Administrativa de la DGUTYP, en la cual 
gestionamos la posibilidad de que se aplique el aumento salarial 2020 a nuestra 



 

casa de estudios, informándonos que se sigue gestionando ante las autoridades 
correspondientes, que aún estamos en tiempo para que se otorgue conforme 
marca la ley,  de igual manera insistimos en que se vea la posibilidad de 
otorgarnos para el año 2021, el recurso correspondiente para la Segunda Etapa 
del Proyecto Polyforum y de esta manera poder concluir la obra del proyecto ya 
iniciado.  
 
 
Posteriormente se tuvo una reunión con el Lic. Juan Alberto Juárez Sosa, en la 
cual hizo entrega del Convenio PROFEXCE 2020, debidamente firmado por 
nuestras autoridades federales, para nosotros poder continuar con el trámite de 
gestión ante nuestras autoridades estatales, para que se realicen los tramites 
administrativos correspondientes para el pago.  
 
Como parte de la comisión, se tuvo una cita con el Mtro. Victor Zarco, quien es 
consejero de nuestra casa de estudios, por la parte de la representación federal, 
quien firmó el Acta de la Tercera Sesión de Consejo Ordinaria y sus anexos y así 
tener validada el acta en cuestión.  
 
  
Conclusiones: 

Se atendieron de manera satisfactoria todas las reuniones.  

 

Resultados Obtenidos: 

*Entrega en tiempo y forma del Convenio PRODEP 2020. 

*Entrega en tiempo y forma de los planos correspondientes al FAM 2020. 

*Validación de la Tercera Acta de Consejo. 

*La posibilidad de que sea autorizado el pago de incremento salarial. 

*La posibilidad de obtener el recurso para concluir el Proyecto Polyforum. 

*La correcta recepción del documento Original del Convenio PROFEXCE 2020. 

 

Contribuciones a la UT Cancún: 

Lograr la máxima eficacia en los tramites que nos corresponde dar seguimiento y tener al 

día todos los documentos oficiales que validan la asignación de recursos a nuestra casa 

de estudios. 

 

 

_____________________________________ 

M. EN C. JULIÁN AGUILAR ESTRADA.           

 


